

Miércoles 28 de Agosto de 2024 | San Luis Potosí, S.L.P.

PLANO INFORMATIVO

Información veraz y confiable.



SUSCRÍBETE

☰ VER MÁS SECCIONES



Negocios

Genera incertidumbre pausar relaciones con embajadas: CMIC

Agencia Reforma | 27/08/2024 | 13:15

El hecho de que se pausen relaciones con las Embajadas de Estados Unidos y Canadá con el Gobierno de México **genera incertidumbre**, subrayó la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

"Es prematuro estar tomando decisiones e inclusive estar pensando en qué le puede deparar **en corto y mediando plazo a nuestro país**, pero sí genera incertidumbre", advirtió en conferencia Luis Méndez Jaled, presidente nacional del organismo.

El Presidente Andrés Manuel López Obrador **anunció una pausa en la relación con las Embajadas estadounidense y canadiense** tras sus críticas contra la reforma judicial.

Los constructores pidieron madurez y objetividad **en el proceso de la reforma al Poder Judicial**, incluyendo a las autoridades y a la iniciativa privada.

"Faltan muchos capítulos y creo que este mes y medio es importante para nuestro país. Hay que ser muy maduros, responsables y objetivos desde las instituciones, el Gobierno y todas las demás cámaras para coadyuvar en que no se pierda la **autonomía de poderes y se respete la democracia y nuestra Constitución**", dijo Méndez Jaled.

Al cuestionarlo si cree que habrá amparos contra la reforma judicial, **anticipó que sí se prevé** que se comiencen procesos legales en contra de dicha iniciativa.

"Vienen 45 días complejos y hay que actual con mucha madurez y responsabilidad", reiteró.

El líder de los constructores señaló que dicha reforma no sólo hay que verla de forma, **sino también de**

fondo, y ver cuál y cómo será el proceso en el que se van a elegir a todos los jueces.

Además, consideró que se debe de privilegiar la capacidad, la especialización y la trayectoria de los **impartidores de justicia**, para que no se corra el riesgo de que se elija al más popular y no al más capacitado.

Por otra parte, el líder de los constructores indicó que, por **el momento, no tiene registro de que miembros de la CMIC** hayan pausado inversiones en proyectos en el País por la incertidumbre que se ha generado con respecto al tema.

"Los cambios sistemáticos o cambios de la noche a la mañana ahuyentan las inversiones a mediano y a largo plazo; si la ley va a estar cambiando o el sistema judicial no está muy rígido y establecido, se corre el riesgo de que se ahuyente la inversión", acotó.

Encuentra Diario Plano Informativo en formato digital aquí.



¡SUSCRÍBETE!
INFORMACIÓN, VERAZ Y CONFIABLE
DIRECTO EN SU WHATSAPP, SÓLO GUARDE EL NÚMERO
DE TELÉFONO 4448463009 Y ENVÍE LA PALABRA ALTA EN
UN MENSAJE

PLANO INFORMATIVO